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BE THE INSPIRATION

　本日はこのような貴重な機会を頂き、ありがとうござ
います。パワーポイントを使いながら人前で話すという
のは人生で初めてでして、パワーポイントをちゃんと使
ってみたのも初めてです。その意味でも貴重な機会を頂
いたと感謝しております。
私は昭和４９年８月２６日生まれで、その年にどのよう
な出来事が起きたかをスライドでご紹介しましたが、
ウォーターゲート事件や三菱重工爆破事件など、動乱の
年と言えそうですが、最もよく語られるのは、長嶋茂雄
氏の現役引退でしょうか。
卓話では言い忘れた事があります。私はいわゆるベビー
ブームと言われる年代で、この年は２０４万人以上が誕
生しました。２００万人超えは昭和４７～４９年生まれ
で、それ以降は一度も２００万人を超える事はなく、現
在は１００万人を下回っています。改めて大変憂慮すべ
き状況だと思いました。

　平塚の小・中学校から私立の高校、大学へと進み、在
学中にアルバイトとして始めた夜間の飲食業に魅力を感
じ、それが職業になってしまいました。友達に、どこで
働いていると言いたいかというミーハーな基準で勤務地
を選んでいた為、六本木、西麻布、白金、赤坂など、石
を投げれば芸能人に当たるという環境で多くを過ごしま
した。その頃の裏話は数え切れない程で、是非ご紹介し
たいところでしたが、昼間の例会では憚られる内容でも
あり…残念ながら見送らせて頂きました。機会あれば、
内緒でお話し出来ればなと思います。

　30歳の年に家業を継ぐべく入社しました。私の会社の
主な仕事は、配電工事と呼ばれる分野であり、電柱を建
て、電線を張り、皆さんの家庭や事業所等に電気を配る
インフラを整備するという役割です。その中で、電線に
掛かった枝葉を伐採するという仕事もあるのですが、そ
の作業を見掛けた近所の方から、ついでに自宅の伐採も
頼むよと言われる事もたまにあります。作業自体が宣伝
になっているという訳ですが、一方、常に見られている
という事でもあり、その辺りは社員にも忘れないようし
ばしば声を掛けているところです。
作業に係る専門的な部分としては、電柱のバリエーショ
ンや、電柱が地中に埋まっているのは全長の６分の１で
ある事、電柱には製造年、メーカー、長さ、太さ、強度
が表記されている事をご紹介し、スライドにて、建って

「記念卓話」

本日の卓話者ご紹介

卓 話

株式会社 岡崎電気工事 代表取締役
鈴木成一会員

いる状態の電柱を切断するという、緊張を強いられる工
程についてもお話しさせて頂きました。
　業界全体の話題としては、無電柱化について、制定法、
コストとその必要性について思うところを述べさせて頂
きました。もう一点、電力の自由化について、ガスの自
由化も相まって、あらゆるプレーヤーが入り乱れる、仁
義なき闘いと言える顧客争奪戦の様相をご紹介しました。
電力に限らず、安易な価格競争に陥ると、結局は誰の得
にもならないという事にもなりかねませんが、選べると
いう事は悪い事ではありません。電力会社の工事を請け
負う立場としては、電気は電力会社から買って欲しいと
の本音を滲ませつつ、せっかく手にした選択の自由を謳
歌して頂ければとも思います。ありがとうございました。

株式会社 岡崎電気工事 
代表取締役 鈴木成一
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クラブ会報委員会　◎ 青山 紀美代　○ 鈴木 忠治　清水 雅広　馬上 晋

幹事報告

メークアップ（MUP)

本日のスマイル

ゲスト

ビジター

卓話・行事予定

市内例会変更

◎本日は茅ヶ崎ロータリークラブの池上實（まこと）様と平塚
　西ロータリークラブの伊藤和彦様がビジターでご来訪され
　ています。

◎第55回平塚市少年野球大会が7月20日からバッティング
　パレス相石スタジアムひらつかで開催されます。
　開会式に杉山会長が出席されます。
　　
◎「国際ロータリー第2780地区2018～2019年度地区大会
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7月26日（木） 

現在ございません。

ガバナー補佐訪問

委員会報告

茅ヶ崎ロータリークラブ　池上實（まこと）様
平塚西ロータリークラブ　伊藤和彦様
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　親睦ゴルフコンペ」のご案内です。　
　昨日すでに皆様にはメール、Faxでご連絡が行っております。
　
　日時：9月10日（月）　受付6:30より
　場所：レイクウッドゴルフクラブ
　参加資格：ロータリアン及びそのご家族限定
　費用：16,000円
　登録費：5,000円

　7月26日（木）の締め切りとなります。是非ご参加ください。

◎７月西日本豪雨による被害地への義援金協力が第2780
　地区ガバナーより依頼がきております。当クラブではすで
　に先週の例会に皆様にご協力を頂きましたが、今週も引
　き続きご協力をお願いいたします。
　寄付の目安として一人当たり1,000円以上をお願いいた
　します。皆様の心温まるご支援をお願いいたします。

◎次週の例会は百瀬ガバナー補佐訪問となります。8月9日
の脇ガバナー公式訪問の際の質問をガバナー補佐へ提出
致しますので、次週までに質問を考えていただきますようお
願いいたします。

委員会報告はございません。

卓話者ご紹介
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氏  　 名:鈴木 成一（すずきせいいち）会員
勤 務 先：株式会社岡崎電気工事　代表取締役
生年月日:昭和49年8月26日（43歳）
出 身 地:平塚市
趣 　  味:読書、マイナーな映画の鑑賞
家族構成：奥様と男のお子様一人
学　　歴：湘南工科大学付属高校、明治学院大学
職　   歴:20代はバーテンダーとして働き、30代で平塚に
　　　　  戻り、親の会社を継ぐべく入社。現在に至る。


